



INSTITUTO
DE ESTUDIOS JUDICIALES
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES

MUJERES MIGRANTES: LA FEMINIZACIÓN DE LAS MIGRACIONES. HERRAMIENTAS PARA UNA EFICIENTE INTERVENCIÓN JUDICIAL.

Disertante: Gustavo Gabriel Pons

Si bien podríamos creer que el asunto de las migraciones resulta de mera incumbencia del Poder Ejecutivo Nacional, y en su caso del Fuero Contencioso Administrativo Federal, lo cierto es que las implicancias tanto de la normativa internacional que regula la materia como de la ley 25.871 resuenan en todos los Tribunales de la Provincia de Buenos Aires. Recientes estudios alertan sobre la urgencia en el desarrollo de una perspectiva de género en el tratamiento de las migraciones, en virtud, –entre otras razones– de lo que se ha dado en llamar la feminización de estos flujos, que muchas veces se describen así, desde una doble vulnerabilización.

Temario:

1. Un marco teórico para un abordaje en perspectiva de derechos humanos.
2. Género y movilidad internacional. principales instrumentos internacionales y locales.
3. Casuística e implicancias en los diversos Fueros de la Provincia de Buenos Aires: Penal, Trabajo, Familia, Contencioso-administrativo.